



La petite pépinière des horreurs

publié le 24/10/2019

Un projet SVT - Arts Plastiques autour des plantes carnivores.

Quelques photos du projet mené en 4ème par Mme THIVEND (professeur d'Arts Plastiques) et Mme ANGEL (Sciences de la Vie et de la Terre) autour des plantes carnivores.

Lors d'une première séance où les deux professeurs étaient présentes, chaque classe a pu confronter ses différentes idées sur le sujet.

Puis, durant le mois de septembre, le cours de SVT a permis de répondre aux questions que les élèves se posaient :

- ▶ que mange une plante carnivore ?
- ▶ comment une plante carnivore attire-t-elle ses proies ?
- ▶ comment une plante carnivore attrape-t-elle ses proies ?
- ▶ comment une plante carnivore digère-t-elle ses proies ?
- ▶ pourquoi une plante carnivore mange-t-elle des insectes ?

En ce moment, et jusqu'à la fin du trimestre, la salle d'Arts Plastiques se transforme en pépinière.

A l'aide de fils de fer et de papier journal, chaque 4ème fabrique la maquette d'une plante carnivore imaginaire.

Dans quelques séances, ils prendront en photos leur plante en situation " dans la nature ".

Nous ne manquerons pas de poster leurs créations à ce moment-là !

Portfolio

